
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ZERTIFIKAT 
für 

Krämer Druck GmbH 
Kordelweg 9 

DE 54470 Bernkastel-Kues  
 

Wir bestätigen hiermit, dass der oben genannte Betrieb seit dem 13.10.2022 Mitglied im Fair and Green e. V. 
ist und einer jährlichen Prüfung nach den FAIR’N GREEN-Richtlinien für Wertschöpfungspartner 
(Etikettendruckereien) unterliegt. 

Die letzte der jährlichen Nachhaltigkeitsprüfungen wurde mit einem Betriebsaudit vom 12.11.2025 sowie 
einem insgesamt positiven Prüfbericht erfolgreich abgeschlossen. Das Ergebnis der Nachhaltigkeitsprüfung 
wurde von unabhängiger Stelle durch die GUTcert GmbH extern validiert. Der Betrieb ist somit berechtigt mit 
dem FAIR‘N GREEN Certified Partner-Markenzeichen zu werben. 

Diese Urkunde gilt bis zum Ausstellen einer neuen Urkunde oder auf Widerruf, längstens jedoch bis zum 
31.12.2026. 

 

Bonn, 04.12.2025 

 

 

Unterschrift Fair and Green e. V. 

Ausgedruckt unterliegt das Dokument nicht dem Änderungsdienst



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

CERTIFICATE 
for 

Krämer Druck GmbH 
Kordelweg 9 

DE 54470 Bernkastel-Kues  
 

We hereby confirm that the above-mentioned company is a member of the Fair and Green e. V. since 
13.10.2022 and thereby subject to an annual audit in accordance to the FAIR‘N GREEN-standard for value 
chain partners (label printing companies). 

The most recent sustainability audit from November 12, 2025 has been completed successfully. The company 
has furthermore set itself mandatory targets to improve its sustainability performance. The result of the 
sustainability audit has been validated by an independent third party (GUTcert GmbH). The company is hence 
entitled to advertise with the FAIR’N GREEN Certified Partner seal. 

This certificate is valid until revoked or the issuance of a new certificate however no longer than  
December 31, 2026. 

 

Bonn, 04.12.2025 

 

 

Signature Fair and Green e. V. 

Ausgedruckt unterliegt das Dokument nicht dem Änderungsdienst



 

 

 

 

 

 

 

 

PRÜFVERMERK 
Krämer Druck GmbH 

 
Für den oben genannten Betrieb wurde ein Prüfbericht zur Nachhaltigkeit sowie eine detaillierte 
Ökobilanz erstellt. Das Betriebsaudit erfolgte am 12.11.2025. Der Betrieb wendet u.a. folgende 
Maßnahmen an: 

• Umfangreiche Absicherung gegen Risiken 
• Umfassende Investitionen in die Zukunftsfähigkeit des Betriebs 
• Anhaltende Innovationstätigkeit in allen Bereichen des Betriebs 
• Digitalisierung von Arbeitsprozessen 

 
• Maßnahmen zur Senkung des Strom- und Wärmeverbrauchs 
• Maßnahmen zur Reduktion des Ressourcenverbrauchs 
• Stromerzeugung durch eigene Anlagen (PV) 
• Aufsetzen eines Recyclingsystems für Trägerbandreste 

 
• Ermöglichung flexibler Arbeitszeiten zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf 
• Regelmäßige Weiterbildungen für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 
• Zusammenarbeit mit dem sozialen Umfeld in Form von Veranstaltungen und 

Verbandsarbeit 
• Gesellschaftliches Engagement durch Förderung von regionalen Projekten 

 
• Nutzung von nachhaltig zertifiziertem Papierbedruckstoff sowie mineralölfreier Farben 
• Kontinuierliche Reduzierung von Einsatzstoffen 
• Anwendung eines Qualitätsmanagementsystems 
• CO2-kompensierter Paketversand 
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